
氏名 通告時間 件名（要旨） 答弁者 予定時刻

いじめに対する教育委員会・学校等の取り組みについていじめに対する教育委員会・学校等の取り組みについていじめに対する教育委員会・学校等の取り組みについていじめに対する教育委員会・学校等の取り組みについて
　6月上旬の深川中学校でのいじめによる「重大事案」以降、
学校現場および教育委員会内部では、いじめ防止対策への様々
な取り組みをされておられると思うが、現時点でのそれらの取
り組み等の内容、その評価、今後の課題等についてお尋ねす
る。

教育長
部課長

「公民連携」、これからの進め方について「公民連携」、これからの進め方について「公民連携」、これからの進め方について「公民連携」、これからの進め方について
　　　　従来型の公共事業の在り方が問われる今日、補助金に頼らな
い新しい公民連携で地域活性化を図る試みが全国各地でみられ
る。当市においても、「公民連携」が強く謳われている。
　そこで、「公民連携」について、本市における湯本温泉及び
仙崎地区のまちづくりについて今後どのように進めていかれる
のか尋ねる。

市長
部課長

公共施設の管理について公共施設の管理について公共施設の管理について公共施設の管理について
　国は平成26年4月に『公共施設等の総合的かつ計画的な管理
の推進』により、各地方公共団体に対し、インフラを含む公共
施設等を総合的かつ計画的に管理するよう、要請があり、本市
でも平成28年3月に「公共施設等総合管理計画」を策定した。
計画の進捗状況及び今後の取り組みについて尋ねる。

市長
教育長
部課長

認知症支援について認知症支援について認知症支援について認知症支援について
　　　　本市で実施している認知症支援の現状及び今後の対策につい
て尋ねる。

市長
部課長

空屋等の対策について空屋等の対策について空屋等の対策について空屋等の対策について
　人口減少によって空屋等が年々増加しており、中には老朽化
した住宅も見られる。この現状を市はどのように考えているの
か、今後の方針を問う。

市長
部課長

高齢者のＩ、Uターンについて高齢者のＩ、Uターンについて高齢者のＩ、Uターンについて高齢者のＩ、Uターンについて
　若者のI.Uターンについては、多くの地方自治体が対策を講
じているが、思うようには成果が出ていない。視点を変えリタ
イヤした高齢者を対象とした定住対策を図ってみてはどうか。
市長の考えを問う。

市長
部課長

4 南野信郎 40分

自治会の再編について自治会の再編について自治会の再編について自治会の再編について
　平成の大合併により地方自治体の数は大きく減少した今日、
本市も例外ではなく平成17年3月に旧1市3町が合併し新しく長
門市が誕生した。しかしながら、人口減少が続く中、本市にお
ける自治会の数は旧態依然のままで、組織が脆弱化し、存続が
危ぶまれている地域もあるといわれている。今改めてその存在
意義が問われているが、現状をどのように認識され、今後自治
会のあり方についてどのように考えているのか尋ねる。

市長
部課長

14:30

子育て支援について子育て支援について子育て支援について子育て支援について
　　　　全国に誇れる魅力ある長門市の創生に、一人でも多くの若者
が、自らの地域に関心と愛着を持ち、住み続けられるような
「長門市」を目指し、子育て支援に積極的に取り組んで行かな
ければいけないと考える。若い世代の人たちが家族を増やした
いと思えるような、子育て環境の向上が必要だと考えるが、そ
れについて必要な課題や施策について問う。

市長
部課長

学校教育について学校教育について学校教育について学校教育について
　　　　いじめは、市、教育委員会、地域の責任において防止しなけ
ればならないものであり、子どもの自殺など悲惨な結果が発生
してから対策を強化しても手遅れである。いじめ防止に向けた
実効性ある対策を講じるべきであると考えるが、学校教育の中
で、いじめに対する調査やその対策としてこれまでどのような
取り組みがあったのか。また、今後どのように取り組むのか。

教育長
部課長

15:30

9:30

3 橋本憲治 80分 13:00
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教育環境の整備について教育環境の整備について教育環境の整備について教育環境の整備について
（1）気候変動により昨今の日本の夏は、熱中症への対策が強
化されているとはいえ、熱中症事故は今なお多発している。熱
中症対策は児童・生徒たちにとっては命の問題とも言えるが、
小中学校の教育環境の現状と対策はどうなっているのか、合わ
せて普通教室へのエアコン設置の計画についても問う。
（2）いじめも体罰もない、安心・安全な学校づくりは教育環
境の充実に欠かせないものだが、その基本的な認識を問う。

市長
教育長

人材育成の現状と課題について人材育成の現状と課題について人材育成の現状と課題について人材育成の現状と課題について
　平成27年10月、まち・ひと・しごと創生法第10条に基づき、
平成27年度から5年間を期間とする「長門市人口ビジョン」及
び「長門市まち・ひと・しごと創生総合戦略」が策定された。
総合戦略には「産業の担い手である人財の育成が、今後ますま
す重要となる」とし、「本市の主要産業である第１次産業にお
ける農業及び水産業における高齢化、後継者や新規就業者も不
足している状況」との認識が示されているが、現状の到達点と
今後の取り組みを問う。

市長

7 江原達也 50分

林業・木材産業の課題と今後の方向性について林業・木材産業の課題と今後の方向性について林業・木材産業の課題と今後の方向性について林業・木材産業の課題と今後の方向性について
　平成29年7月「長門市林業・木材産業振興大綱」が策定され
た。本市の林業・木材産業の現状認識・課題及び今後の方向性
について問う。

市長
部課長

11:00

8 岩藤睦子 40分

子育て支援について子育て支援について子育て支援について子育て支援について
　平成27年3月に、「子どもの笑顔と成長は市民の宝」～安心
して子育てできるまちをめざして～を基本理念とした『長門市
子ども・子育て支援事業計画』が策定された。策定から2年経
過したが、どのように検証され、今後の課題は何かを尋ねる。

市長
部課長

13:00

9 重村法弘 50分

市職員の不祥事における対応について市職員の不祥事における対応について市職員の不祥事における対応について市職員の不祥事における対応について
　ここ1年、市職員における不祥事が頻発している。昨年10月
の「飲酒運転」、本年4月に発覚した「保育園におけるアレル
ギー対応に関する不適切な事務処理」、「消防本部のパワーハ
ラスメント」等、市民の信頼、信用を失墜させる事案が後を絶
たない。この状況を市長はどう認識し、今後の組織運営にどう
活かしていくのかを問う。

市長 13:50

一市一農場構想について一市一農場構想について一市一農場構想について一市一農場構想について
　農地集積は思うように進んでおらず、後継者も育っていない
状況に思える。長門市農業振興公社（仮称）の設立を目指すと
されているが、今後の計画について伺う。

市長
部課長

仙崎地区交流拠点施設の農林水産物等直売所について仙崎地区交流拠点施設の農林水産物等直売所について仙崎地区交流拠点施設の農林水産物等直売所について仙崎地区交流拠点施設の農林水産物等直売所について
　直売所で販売する農産物の出荷体制をどのように計画されて
いるのか。また、ＪＡや生産者との連携体制はどのような状況
かを伺う。

市長
部課長

15:20

平成29年9月6日（水）

10 有田　茂 40分 14:50

9:306 林　哲也 80分
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11 早川文乃 50分

教育環境の充実について教育環境の充実について教育環境の充実について教育環境の充実について
　第2次長門市総合計画において、一人ひとりの子どもを大切
にした教育活動を展開するとあるが、その具体的な取り組みに
ついて問う。

市長
教育長
部課長

9:30

12 中平裕二 30分

台風及び豪雨における防災対策について台風及び豪雨における防災対策について台風及び豪雨における防災対策について台風及び豪雨における防災対策について
　全国各地で豪雨災害が発生している中、本年も台風シーズン
が到来した。本市の台風及び豪雨における防災対策について尋
ねる。

市長
部課長

10:30

平成29年9月7日（木）
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